
1946/2025

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

REQUEREMOS À MESA DIRETORA, nos termos 

regimentais, que se digne enviar ofício à 3ª CIA. DO 6º BPM-M, 

solicitando esclarecimentos sobre o funcionamento da base 

policial, no bairro Prosperidade.

Cumprimentando-o cordialmente, venho, por meio 

deste, reiterar a solicitação feita no Ofício nº 008, protocolado em 13 

de fevereiro de 2024, referente ao funcionamento e dinâmica de 

atendimento da base policial localizada no bairro Prosperidade, em 

São Caetano do Sul.

Destaco que, até o presente momento, não 

recebemos qualquer resposta formal a respeito das questões 

apresentadas no referido ofício, as quais reproduzimos a seguir para 

facilitar a análise e agilizar o retorno:

Funcionamento no período noturno: Foi informado 

que o atendimento 24 horas na base policial foi descontinuado. 

Solicitamos esclarecimentos sobre o motivo dessa mudança e se há 

previsão para o restabelecimento do funcionamento ininterrupto.

Dinâmica de atendimento durante o dia: A atual 

limitação no atendimento emergencial, com apenas dois policiais e 

uma viatura na base, e a impossibilidade de deslocamento imediato do 
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Guarda Civil Municipal para atender ocorrências, gera demora no 

atendimento e aumenta a exposição a riscos. Solicitamos informações 

sobre possíveis medidas para aumentar o efetivo ou permitir 

deslocamentos imediatos em situações de emergência.

Solicitação: Diante da relevância dessas questões 

para a segurança do bairro Prosperidade, requeremos informações 

detalhadas sobre:

O andamento das análises ou ações tomadas em 

relação ao Ofício nº 008;

As providências previstas ou já implementadas para 

atender às demandas elencadas acima.

Este requerimento visa atender às expectativas da 

comunidade local, ansiosa por respostas que assegurem maior 

proteção e tranquilidade. Reforçamos nossa disposição em contribuir 

para quaisquer ações ou diálogos que possam melhorar a segurança da 

região.

Aguardamos retorno no prazo legal e nos colocamos 

à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais.

Sem mais para o momento, renovamos protestos de 

elevada estima e distinta consideração.

Plenário dos Autonomistas, 07 de abril de 2025.

  

  

  
CAIO MARTINS SALGADO

(CAIO SALGADO)

VEREADOR
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